

11- Ago-78

'La TV privada, negocio fabuloso: F. Alpuche

El monopolio de la televisión comercial privada esta resultando un "negocio fabuloso" con las concesiones que otorga el estado para supuestos servicios que se dan en forma gratuita, denunció Fernando Alpuche, miembro del Comité ejecutivo del Sindicato Nacional de Trabajadores de Radio y Televisión.

Ejemplificó que recientemente en Puerto Vallarta, Jalisco, todo el que quiere ver un espectáculo televisivo tiene que contratarlo con la empresa Televisa, que lo da por medio de cable y sólo transmite la imagen de tres canales, excluyendo al 13.

Aseguró que es "un negocio fantástico", puesto que para operar las repetidoras sólo se necesitan a tres personas y la única tarea que tienen encomendada en cuidar que no falle la imagen, "ya que todo es automático".

Además, continuó, al personal que se utiliza no se le permite sindicalizarse a fin de evitarles las prestaciones debidas. Indicó que en Puerto Vallarta se llevó a la huelga a la estación repetidora, pero debido al poder económico de la empresa las autoridades fallaron en contra de los trabajadores.

Empero, añadió, volveremos a emplazar a huelga